

dirigido, públicamente, Constantino Palomino. Y es que, en el texto original, no figuraba la menor alusión al anterior subjefe. Su presencia, quizá, no era esperada en el salón, aunque sí debía conocerla el jefe provincial, que comenzó su discurso con una frase insólita: "Valoro debidamente la presencia en este acto del presidente electo de la Diputación". Que el cesante esté presente en la toma de posesión de su sucesor, es habitual. Si se valora esa presencia, es que es excepcional.

En cambio, quince días más tarde, el mismo Palomino tampoco tuvo la menor frase de alusión a Muñoz Durán. En el discurso de toma de posesión, el presidente de la Diputación ignoró completamente la figura de su antecesor quién, sin embargo, sí deseó éxitos a Palomino, aunque sin citar su nombre.

A la vuelta, el futuro

Las cosas son como son y aquí están. Ahora, el futuro. Un futuro provisional, porque en noviembre volveremos a empezar la historia, y cualquiera sabe por dónde van a venir los tiros entonces. Por lo pronto, parece que la tranquilidad vuelve a todos.

Para el nuevo presidente de la Diputación, la tarea primera parece elemental: atraerse a los seis diputados que de salida, están, si no en contra, por lo menos disgustados.

Más delicada parece ser la tarea que aguarda a Moisés Arrimadas, cuya continuidad en el cargo de gobernador civil parece asegurarse, aunque en estos asuntos nunca se puede poner la mano en el fuego. Pero, por la firmeza de sus discursos últimos parece adivinarse que cuenta con seguir en Cuenca.

Estos días, dos palabras han estado en danza: unidad y lealtad; en esta última, quienes la han usado han puesto un énfasis especial, pero parece que ambos conceptos están sujetos a revisión, superados por la fuerza de los acontecimientos. Los tiempos que se avecinan darán respuesta a muchos interrogantes.

Oscuro ha sido todo y lo sigue estando, aunque diluido por el tiempo. Pero, en definitiva, pensamos, con la Biblia, que nada hay tan oculto, que al final no se sepa. ●

Arrimar el hombro

El contenido de esta Revista estaba totalmente en la imprenta cuando se ha producido la ceremonia de relevo en la presidencia de la Diputación provincial, acto en el que se han pronunciado algunos discursos cuyo sentido viene a incidir en no pocos puntos de los que tratamos en estas mismas páginas, apuntando a una problemática general que dejamos expuesta en nuestro editorial. Como continuación de aquellas líneas señalemos ahora la invitación —o, más bien, exigencia— del gobernador civil de la provincia, para que todos arrimemos el hombro a las andas, simbología muy de nuestra tierra. La expresión tiene que gustarnos, forzosamente, a quienes llevamos ya muchos años bajo el banzo, intentando arrastrar el floripondio, la palabrería vana y el oropel vanidoso y triunfalista. Esta es la hora, desde luego: o damos la cara, o nos borran del mapa. A elegir.

El banzo



**FLORES SELECTAS
ADORNO IGLESIAS
RAMOS NOVIA
PLANTAS
CENTROS
CESTAS
CORONAS
Y FLORICULTURA
EN GENERAL**



**FLORES
Y PLANTAS**

MARI-PILI

CERVANTES, 6
TEL. 21 11 48
CUENCA

ESCUELA UNIVERSITARIA DEL PROFESORADO
DE LA "UNIVERSIDAD DE LEÓN"

BIBLIOTECA